



Félix Boyer, CFA

Directeur principal, Bureau de gestion familiale
KPMG

Félix Boyer est Directeur principal en stratégie de patrimoine et d'investissement auprès de bureau de gestion familiale et leur fondation. Avant de se concentrer sur les investisseurs privés, il était consultant pour un éventail large de clients institutionnels. Il accompagne ses clients avec les enjeux liés à la structure de placement, la répartition d'actifs, la construction de portefeuille, les politiques de placement, la sélection de gestionnaires, l'intégration des critères ESG et la gestion de risque.

Félix est reconnu pour son approche pragmatique, prévisionnelle, factuelle et axée sur la recherche ainsi que savoir-faire approfondi en ce qui concerne les marchés privés.

Avant de se joindre à KPMG, Félix occupait le poste de conseiller principal chez Normandin Beaudry. Il a également travaillé comme analyste financier chez Claret Asset Management.

Diplômes et certifications

- Baccalauréat en mathématiques et statistiques, majeure actuariat, Université de Montréal
- Certification: Task Force on Climate-Related Financial Disclosures
- CFA - Analyste financier agréé



Félix Boyer, CFA

Senior Manager, Family Office
KPMG

Félix Boyer is a Senior Manager in Wealth and Investment Strategy for Family Office and their foundation. Before focusing on private investors, he was a consultant to a wide range of institutional clients. He assists clients with issues relating to investment structure, asset allocation, portfolio construction, investment policy statements, manager selection, ESG integration and risk management.

Félix is recognized for his pragmatic, forward-looking, evidence-based and research-driven approach, as well as his in-depth knowledge of private markets.

Prior to joining KPMG, Félix was a Senior Consultant at Normandin Beaudry. He also worked as a financial analyst at Claret Asset Management.

Education and certifications

- Bachelor's degree in mathematics and Statistics, Actuarial Major, University of Montreal
- Certification - Task Force on Climate-Related Financial Disclosures
- CFA - Chartered Financial Analyst